
ПРОТОКОЛ № 58 

депутатских слушаний по вопросам: 

1. О внесении изменений в решение городской Думы от 26.10.2005  

№ 505-III ГД «Об установлении земельного налога». 

2. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2009  

№ 611-IV ДГ «О Положении о департаменте финансов Администрации 

города». 

3. О внесении изменений в решение Думы города от 23.01.2023 № 270-VII  ДГ 

«О Положении о размере должностного оклада, размере ежемесячных и иных 

дополнительных выплат и порядке их осуществления лицам, замещающим 

должности муниципальной службы в органах местного самоуправления 

муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры». 

4. О внесении изменения в решение Думы города от 05.10.2023  

№ 441-VII  ДГ «О реализации прав органов местного самоуправления 

муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры на оказание поддержки общественным 

наблюдательным комиссиям, осуществляющим общественный контроль  

за обеспечением прав человека и содействие лицам, находящимся в местах 

принудительного содержания, а также участие в процедурах пробации  

во взаимодействии с субъектами пробации». 

5. О работе муниципальных унитарных предприятий города  

и хозяйственных обществ, 100 процентов акций (долей) которых находится  

в собственности муниципального образования, за отчётный финансовый год. 

6. О нормативах отчислений части прибыли муниципальных унитарных 

предприятий в доход бюджета городского округа Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры. 

7. О перечне земельных участков, находящихся в муниципальной 

собственности и подлежащих формированию для строительства. 

8. О внесении изменений в решение Думы города от 01.11.2016  

№ 22-VI ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки граждан 

старшего поколения, проживающих на территории города». 

9. О внесении изменений в решение Думы города от 24.02.2012 № 148-V  ДГ 

«Об установлении социальных гарантий работникам добровольной пожарной 

охраны, добровольным пожарным и членам их семей». 

10. О внесении изменений в решение Думы города от 23.12.2022 № 246-VII ДГ 

«О Порядке использования собственных материальных ресурсов  

и финансовых средств муниципального образования городской округ Сургут 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры для осуществления 

отдельных государственных полномочий и признании утратившими силу 

некоторых решений Думы города». 

11. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

12. Об отдельном наказе избирателей (МБУ ЦФП «Надежда»).  

13. Об отдельном наказе избирателей (МБДОУ ДС № 18 «Мишутка»). 

14. Об отдельном наказе избирателей (благоустройство общественной 

территории, находящейся в микрорайоне 11 Б). 
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15. Об отдельном наказе избирателей (МБДОУ ДС № 41 «Рябинушка»). 

16. Об отдельном наказе избирателей (МАОУ ДО ЦДТ). 

17. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ ДС № 77 «Бусинка»). 

18. Об отдельном наказе избирателей (МБДОУ ДС № 92 «Веснушка»). 

19. Об отдельном наказе избирателей (МБУДО «ДМШ № 3»). 

20. Об отдельном наказе избирателей (МБУ «Вариант»). 

21. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 20). 

22. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 15). 

23. Об отдельном наказе избирателей (МБДОУ ДС № 22 «Сказка»). 

24. Об отдельном наказе избирателей (МБОУ СОШ № 22  

им. Г.Ф. Пономарева). 

25. Об отдельном наказе избирателей (МБУ ДО СШОР «Ермак» (СОК 

«Энергетик»). 

26. О внесении изменений в решение Думы города от 24.06.2015  

№ 733-V ДГ «О наказах избирателей, данных депутатам Думы города  

V созыва». 

27. О внесении изменений в решение Думы города от 27.06.2017  

№ 132-VI ДГ «О наказах избирателей, данных депутатам Думы города  

VI созыва». 

28. О внесении изменений в решение Думы города от 30.06.2022  

№ 163-VII ДГ «О наказах избирателей, данных депутатам Думы города  

VII созыва». 

29. О признании утратившими силу решений Думы города. 

30. О внесении изменения в решение Думы города от 26.02.2016  

№ 839-V ДГ «О создании при Думе города комиссии по противодействию 

коррупции».  

31. О внесении изменений в решение Думы города от 02.12.2021  

№ 31-VII ДГ «О делегировании депутатов Думы города для участия  

в деятельности комиссий, групп, советов и других совещательных органов». 

32. Об отчётах депутатов Думы города Сургута VII созыва перед 

избирателями. 

33. О плане работы Думы города на II полугодие 2024 года. 

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

19.06.2024 

14.30 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 15: 

Олейников А.И. – по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы города, 

заместитель председателей постоянных 

комитетов Думы города по бюджету, налогам, 
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финансам и имуществу, по городскому 

хозяйству и перспективному развитию города 

Саликов А.Н. – по избирательному округу № 2 

Феденков В.В. – по избирательному округу № 3 

Бехтин М.М. – по избирательному округу № 4, 

председатель постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку 

Болотов В.Н. – по избирательному округу № 6 

Пономарев В.Г – по избирательному округу № 10, 

заместитель Председателя Думы города 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку 

Клишин В.В. – по избирательному округу № 13,  

председатель постоянного комитета Думы 

города по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города, председатель 

постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

Синенко Д.В. – по избирательному округу № 14, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу 

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16 

Калиниченко Т.В. – по избирательному округу № 18 

Кучин А.С. – по избирательному округу № 19, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной политике 

Майоров В.С. – по избирательному округу № 22 

Гужва Б.Н. – по избирательному округу № 24,  

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города 

 

Список присутствующих прилагается 

 

Председательствующий: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 26.10.2005 № 505-III ГД «ОБ УСТАНОВЛЕНИИ 

ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА» 
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Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Высказал мнение о том, что льгота должна приводить  

к стимулированию деятельности без создания конфликтных 

ситуаций для других правообладателей. Поскольку 

предложение содержит правильный посыл для 

стимулирования вовлеченности молодёжи к развитию 

беспилотных летательных аппаратов предложил дать 

Администрации города протокольное поручение Думы города: 

Администрации города в срок до 02.09.2024 рассмотреть 

возможность определения территории для формирования 

земельного участка в целях осуществления общественно-

полезной деятельности, направленной на популяризацию  

и развитие отрасли беспилотных авиационных систем  

и не вступающей в конфликт интересов с деятельностью иных 

землепользователей, соответствующей требованиям 

безопасности, а также проанализировать варианты 

предоставления льгот по арендной плате для некоммерческих 

организаций в отношении земельных участков с видом 

разрешённого использования под взлётно-посадочную полосу. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – заместитель Председателя Думы города 

 

Поддержал предложение депутата Болотова В.Н.  

Отметил, что деятельность, направленная на популяризацию  

и развитие отрасли беспилотной авиации, является важной  

для страны. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу. Члены комитета предложили 

исключить из проекта решения нормы об освобождении  

от уплаты земельного налога в размере 90 % некоммерческие 

организации в отношении земельных участков с видом 

разрешённого использования под взлётно-посадочную полосу, 

которые используются для осуществления деятельности, 

направленной на популяризацию и развитие на территории 

города отрасли беспилотных авиационных систем.  
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Из Администрации города поступила дополнительная 

информация по вопросам, которые поднимались депутатами  

на комитете. По итогам рассмотрения вопроса на заседании 

комитета, депутатских слушаниях предлагается принять 

проект решения с учётом поправок и дать Администрации 

города протокольное поручение Думы города.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета, депутатских слушаниях рекомендовать Думе города 

принять проект решения с учётом поправок и дать 

Администрации города протокольное поручение Думы города. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 07.10.2009 № 611-IV  ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О ДЕПАРТАМЕНТЕ ФИНАНСОВ АДМИНИСТРАЦИИ 

ГОРОДА» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 23.01.2023 № 270-VII  ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ О РАЗМЕРЕ 

ДОЛЖНОСТНОГО ОКЛАДА, РАЗМЕРЕ ЕЖЕМЕСЯЧНЫХ  

И ИНЫХ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ ВЫПЛАТ И ПОРЯДКЕ  

ИХ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ЛИЦАМ, ЗАМЕЩАЮЩИМ 

ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ В ОРГАНАХ 

МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-
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МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ» 

 

Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Обратил внимание на то, что формулировка текста проекта 

решения может быть понята двояко. Предложил до заседания 

Думы доработать формулировку проекта решения 

относительно того, что понимается под правонарушением. 

 

В обсуждении формулировки проекта решения приняли 

участие Болотов В.Н., Новикова М.А. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос не рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города. Проект решения 

согласован в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. По итогам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях, после получения разъяснений правового 

управления Администрации города, предлагается принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции (после получения 

разъяснений правового управления Администрации города). 

 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 05.10.2023 № 441-VII  ДГ «О РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВ 

ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ НА ОКАЗАНИЕ 

ПОДДЕРЖКИ ОБЩЕСТВЕННЫМ НАБЛЮДАТЕЛЬНЫМ 

КОМИССИЯМ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМ ОБЩЕСТВЕННЫЙ 

КОНТРОЛЬ ЗА ОБЕСПЕЧЕНИЕМ ПРАВ ЧЕЛОВЕКА  

И СОДЕЙСТВИЕ ЛИЦАМ, НАХОДЯЩИМСЯ В МЕСТАХ 
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ПРИНУДИТЕЛЬНОГО СОДЕРЖАНИЯ, А ТАКЖЕ 

УЧАСТИЕ В ПРОЦЕДУРАХ ПРОБАЦИИ  

ВО ВЗАИМОДЕЙСТВИИ С СУБЪЕКТАМИ ПРОБАЦИИ» 

 

Докладывал Печёнкин Д.Н. – начальник управления  

по вопросам общественной безопасности Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.  

 

V. СЛУШАЛИ: О РАБОТЕ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УНИТАРНЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ ГОРОДА И ХОЗЯЙСТВЕННЫХ ОБЩЕСТВ, 

100 ПРОЦЕНТОВ АКЦИЙ (ДОЛЕЙ) КОТОРЫХ 

НАХОДИТСЯ В СОБСТВЕННОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ, ЗА ОТЧЁТНЫЙ ФИНАНСОВЫЙ ГОД 

 

Докладывали Емельянова Р.Г. – заместитель директора 

департамента имущественных и земельных отношений 

Администрации города – начальник управления 

имущественных отношений; 

Бурундукова И.В. – заместитель директора департамента 

городского хозяйства Администрации города; 

Соловей Л.Г. – и.о. директора департамента образования 

Администрации города 

 

Проинформировали по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу. По итогам рассмотрения вопроса 



 

8 

 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 28-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Обратил внимание на то, чтобы Администрация города при 

подготовке к рассмотрению вопроса о взаимодействии 

местных товаропроизводителей с федеральными сетями  

в сентябре 2024 года отразила полную информацию  

с объёмами, цифрами не только по Хлебозаводу, но и другим 

местным товаропроизводителям (Мясокомбинату и другим). 

Поинтересовался о: 

1)  реализации инвестиционного проекта по Центральному 

рынку (к чему пришли, какие возникают сложности, на какой 

стадии находимся); 

2)  реконструкции Агентства воздушных сообщений. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Предложил Администрации города подготовить необходимую 

информацию по вопросам, озвученным депутатом  

Болотовым В.Н. 

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

VI. СЛУШАЛИ: О НОРМАТИВАХ ОТЧИСЛЕНИЙ ЧАСТИ ПРИБЫЛИ 

МУНИЦИПАЛЬНЫХ УНИТАРНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ  

В ДОХОД БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – 

ЮГРЫ 

 

Докладывали Бурундукова И.В. – заместитель директора 

департамента городского хозяйства Администрации города; 

Соловей Л.Г. – и.о. директора департамента образования 

Администрации города 

 

Проинформировали по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 
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Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 28-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

VII. СЛУШАЛИ: О ПЕРЕЧНЕ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ, 

НАХОДЯЩИХСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СОБСТВЕННОСТИ И ПОДЛЕЖАЩИХ ФОРМИРОВАНИЮ 

ДЛЯ СТРОИТЕЛЬСТВА 

 

Докладывал Сорич И.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 28-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.11.2016 № 22-VI ДГ «О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ 

МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ГРАЖДАН 

СТАРШЕГО ПОКОЛЕНИЯ, ПРОЖИВАЮЩИХ  

НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА» 

 

Докладывал Байков А.Б. – и.о. заместителя директора 
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департамента городского хозяйства Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

IХ. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 24.02.2012 № 148-V  ДГ «ОБ УСТАНОВЛЕНИИ 

СОЦИАЛЬНЫХ ГАРАНТИЙ РАБОТНИКАМ 

ДОБРОВОЛЬНОЙ ПОЖАРНОЙ ОХРАНЫ, 

ДОБРОВОЛЬНЫМ ПОЖАРНЫМ И ЧЛЕНАМ ИХ СЕМЕЙ» 

 

Докладывал Рачёв А.А. – начальник управления по делам 

гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям 

Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 28-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  
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Х. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 23.12.2022 № 246-VII  ДГ «О ПОРЯДКЕ 

ИСПОЛЬЗОВАНИЯ СОБСТВЕННЫХ МАТЕРИАЛЬНЫХ 

РЕСУРСОВ И ФИНАНСОВЫХ СРЕДСТВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО 

АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ ДЛЯ 

ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ОТДЕЛЬНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 

ПОЛНОМОЧИЙ И ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ 

НЕКОТОРЫХ РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА» 

 

Докладывала Панова Е.А. – начальник управления 

бюджетного учёта и отчётности Администрации города – 

главный бухгалтер 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос не рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города. Проект решения 

согласован в аппарате Думы города без замечаний. Имеется 

положительное заключение Контрольно-счетной палаты 

города. По итогам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях предлагается принять проект решения  

в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ХI. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 

 

Докладывал Рябчиков В.Н. – депутат Думы города,  

член комиссии по наградам Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
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информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБУ ЦФП 

«НАДЕЖДА») 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХIII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБДОУ  

ДС № 18 «МИШУТКА») 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 
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принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХIV. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ 

(БЛАГОУСТРОЙСТВО ОБЩЕСТВЕННОЙ ТЕРРИТОРИИ, 

НАХОДЯЩЕЙСЯ В МИКРОРАЙОНЕ 11 Б) 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству 

и перспективному развитию города. По итогам рассмотрения 

вопроса члены комитета приняли решение рекомендовать 

депутатам на 28-м заседании Думы принять проект решения в 

представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 

 

ХV. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБДОУ  

ДС № 41 «РЯБИНУШКА») 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХVI. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МАОУ  

ДО ЦДТ) 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 
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Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХVII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ  

ДС № 77 «БУСИНКА») 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХVIII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБДОУ  

ДС № 92 «ВЕСНУШКА») 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 



 

15 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 

 

ХIХ. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБУ ДО 

«ДМШ № 3») 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХХ. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБУ 

«ВАРИАНТ») 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХХI. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ СОШ 

№ 20) 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 
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Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХХII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ СОШ 

№ 15) 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХХIII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБДОУ ДС 

№ 22 «СКАЗКА») 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХХIV. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБОУ 

СОШ № 22 ИМ. Г.Ф. ПОНОМАРЕВА) 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос не рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города. Проект решения 

согласован в Администрации города без замечаний. По итогам 

рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях предлагается 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ХХV. СЛУШАЛИ: ОБ ОТДЕЛЬНОМ НАКАЗЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ (МБУ ДО 

СШОР «ЕРМАК» (СОК «ЭНЕРГЕТИК») 

 

Докладывал Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

Сообщил, что вопрос не рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города. Проект решения 

согласован в Администрации города без замечаний. По итогам 

рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях предлагается 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

ХХVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 24.06.2015 № 733-V ДГ «О НАКАЗАХ 

ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА  

V СОЗЫВА» 



 

18 

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХХVII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.06.2017 № 132-VI ДГ «О НАКАЗАХ 

ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА 

VI СОЗЫВА» 

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  
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ХХVIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 30.06.2022 № 163-VII ДГ «О НАКАЗАХ 

ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА 

VII СОЗЫВА» 

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

ВЫСТУПИЛА: Калиниченко Т.В. – депутат Думы города 

 

Уточнила, как быть с наказами, которые не были включены  

в перечень наказов на 2025 год по результатам рассмотрения 

на совместном заседании постоянных комитетов. Привела  

в пример наказ по МБОУ СОШ № 19: наказ не был включён  

в перечень реализации в 2025 году в связи с предоставленной 

информацией о том, что в школе оборудован подъёмник для 

маломобильных граждан, но есть заключение экспертизы  

о том, что подъёмная платформа не эксплуатируется и ремонту 

не подлежит.  

 

ВЫСТУПИЛА: Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы города 

 

Предложила направить в Думу города информацию  

по данному наказу, которая будет перенаправлена  

в Администрацию города в целях проработки, после чего 

решение при необходимости будет дополнено.  

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  
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ХХIХ. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ РЕШЕНИЙ 

ДУМЫ ГОРОДА 

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХХХ. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.02.2016 № 839-V  ДГ «О СОЗДАНИИ  

ПРИ ДУМЕ ГОРОДА КОМИССИИ  

ПО ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ КОРРУПЦИИ» 

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХХХI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 02.12.2021 № 31-VII ДГ «О ДЕЛЕГИРОВАНИИ 

ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА ДЛЯ УЧАСТИЯ  

В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМИССИЙ, ГРУПП, СОВЕТОВ  

И ДРУГИХ СОВЕЩАТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ» 

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что проект решения согласован в Администрации 

города без замечаний. Предложил определить, кто  

из депутатов войдёт в состав рабочей группы по вектору 

развития «Гармоничное общество» направления «Гражданское 

общество» Стратегии социально экономического развития 

города Сургута до 2036 года с целевыми ориентирами  

до 2050 года (необходимо три депутата). 

 

ВЫСТУПИЛИ: Кучин А.С., Саликов А.Н., Майоров В.С. – депутаты Думы 

города 

 

Выразили намерение войти в состав рабочей группы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что к проекту решения будет 

подготовлена таблица поправок. По итогам рассмотрения 

вопроса на депутатских слушаниях предлагается принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

предложить Думе города на 28-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 
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ХХХII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТАХ ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА 

СУРГУТА VII СОЗЫВА ПЕРЕД ИЗБИРАТЕЛЯМИ 

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

ХХХIII. СЛУШАЛИ: О ПЛАНЕ РАБОТЫ ДУМЫ ГОРОДА  

НА II ПОЛУГОДИЕ 2024 ГОДА 

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 28-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 28-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции. 

 

 

 

И.о. Председателя Думы города                                               А.И Олейников 

 

 

 

Секретарь,  

начальник отдела по организационному  

и документационному обеспечению  

Думы города аппарата Думы города                  Л.Р. Таран
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Список присутствующих на депутатских слушаниях 

19.06.2024 

От Администрации города:  

1.  Батракова Л.М. – и.о. Главы города 

2.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

3.  Кириленко А.М. – заместитель Главы города  

4.  Новикова М.А.  – директор департамента финансов 

5.  Соловей Л.Г. – и.о. директора департамента образования 

6.  Ванькова М.Н.  – директор департамента городского хозяйства 

7.  Бурундукова И.В.  – заместитель директора департамента городского 

хозяйства  

8.  Байков А.Б.  

    

– и.о. заместителя директора департамента 

городского хозяйства 

9.  Гильманов Р.Ш. – начальник отдела по организации транспортного 

обслуживания населения департамента 

городского хозяйства  

10.  Клёнингер Н.В. – главный специалист отдела экономического 

анализа организаций сферы городского хозяйства 

департамента городского хозяйства 

11.  Сорич И.А.   – заместитель директора департамента архитектуры  

и градостроительства 

12.  Емельянова Р.Г. 

  

– заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений – 

начальник управления имущественных 

отношений  

13.  Карлина Н.А.  – и.о. заместителя директора – начальника 

управления имущественных отношений 

департамента имущественных и земельных 

отношений  

14.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами 

власти департамента массовых коммуникаций  

и аналитики 

15.  Панова Е.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности Администрации города – главный 

бухгалтер 

16.  Бурла Ф.В.   – заместитель начальника правового управления 

17.  Рачёв А.А. – начальник управления по делам ГО и ЧС  

18.  Чудинов П.А. – главный специалист отдела мероприятий  

по гражданской обороне и предупреждению 

чрезвычайных ситуаций управления по  делам  

ГО и ЧС   

19.  Вечтомов А.Ю. 

  

– заместитель начальника управления по вопросам 

общественной безопасности  
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От Контрольно-счетной палаты города: 

20.  Афризонова К.В.  – и.о. Председателя   

От прокуратуры города: 

21.  Гулик О.В. – заместитель прокурора 

От учреждений города: 

22.  Юркин В.Н. – директор СГМУП «Городские тепловые сети» 

23.  Стебенева М.В. – заместитель директора по финансам  

и экономике СГМУП «Городские тепловые сети» 

24.  Смехов В.В.  – главный инженер СГМУП «Горводоканал» 

25.  Хорина Н.Н.  – заместитель главного бухгалтера  СГМУП 

«Горводоканал»  

26.  Вовенко О.В. – руководитель управления по работе с клиентами  

СГМУП «Горводоканал» 

27.  Кузнецов С.Л. – директор СГМУЭП «Горсвет»  

28.  Горобченко Е.А. – директор СГМУП «Комбинат школьного 

питания» 

29.  Гаврилюк Н.В.  – заместитель директора СГМУП «Комбинат 

школьного питания»  

30.  Нуркаев Р.М. – генеральный директор ООО «Городской рынок» 

31.  Абрамова В.К. – генеральный директор ООО «Западно-Сибирское 

агентство воздушных сообщений»  

32.  Кулешова З.В. – генеральный директор АО «Центральная аптека» 

33.  Попов А.С. – генеральный директор АО «СПОПАТ» 

34.  Пустозеров С.М. – генеральный директор СГМУП «Сургутский 

хлебозавод» 

35.  Степанченко И.И. – главный бухгалтер СГМУП «Сургутский 

хлебозавод»  

От помощников депутатов: 

36.  Галкин Г.Б.   – помощник депутата Думы города Сургута 

Клишина В.В.  

От аппарата Думы города: 

37.  Ануфриева Е.А. – руководитель 

38.  Швидкая Е.А. – пресс-секретарь Председателя Думы города 

39.  Никешин Н.С.  – советник Председателя Думы города 

40.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 

41.  Агапитова Т.А. – начальник отдела юридического обеспечения  

и деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

42.  Таран Л.Р. – начальник отдела по организационному  

и документационному обеспечению Думы города 

43.  Витковская Т.А. – главный специалист службы протокола  

 


